

# PUBLIK

## Perayaan Dies Natalis ke-7, UNU Purwokerto Aksi Donor Darah

Narsono Son - [PURWOKERTO.PUBLIK.CO.ID](http://PURWOKERTO.PUBLIK.CO.ID)

Nov 22, 2023 - 19:26



*Perayaan Dies Natalis ke-7, UNU Purwokerto Aksi Donor Darah*

PURWOKERTO - Universitas Nahdlatul Ulama (UNU) Purwokerto gelar aksi kemanusiaan donor darah bertemakan "setiap tetes darah yang didonorkan menjadi simbol kepedulian dan kebaikan hati dari setiap individu", yang di selenggarakan di Kampus UNU Purwokerto, Rabu (22/11/2023).

Acara ini merupakan rangkaian perayaan Dies Natalis ke-7 dengan tujuan untuk mengingatkan rasa kepedulian terhadap sesama, bahwa setetes darah sangat bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan dan kebaikan hati dari setiap individu yang terlibat.



Kegiatan tersebut dihadiri dan diikuti oleh para mahasiswa, dosen, staf, dan warga masyarakat di sekitar kampus UNU Purwokerto, dan teknisnya dilaksanakan oleh Tim KSR UNU Purwokerto yang bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Banyumas

Koordinator giat donor darah, Dinar Faiza, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dan hadir dilokasi,

"Sedekah itu tidak harus dalam bentuk uang tetapi sedekah itu bisa berbentuk dalam kegiatan kali ini yaitu donor darah. Apalagi banyak sekali orang-orang diluar sana yang membutuhkan bantuan darah oleh karena itu, apabila kita mampu apa salahnya kita menyedekahkan darah kita," ungkapnya.

Kita mungkin tidak tau jika mendonorkan darah bisa sangat membantu orang tersebut dan secara tidak langsung darah kita membantu menyelamatkan orang tersebut dan dari sisi lain donor darah memberikan banyak manfaat bagi tubuh kita, imbuhnya.

Humas UNU Purwokerto Tegar Satria, menjelaskan bahwa Donor darah ini sangat diapresiasi oleh banyak pihak. Dibuktikan dengan banyaknya pendaftaran pendonor baik dari masyarakat, antusiasme civitas akademika UNU Purwokerto meningkat pesat dari tahun sebelumnya, kali ini perolehan melebihi target dari tahun lalu, yaitu sebanyak 40 kantong darah menjadi 56 kantong darah, dengan jumlah pendaftar sekitar 114 orang, Jelasnya.

Diakhir acara juga diberikan doorprize kepada setiap peserta yang berhasil mendonorkan sebagai ungkapan terima kasih dari panitia dan UNU Purwokerto.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)